



Carta para los trabajadores de Afanias

10 de Marzo de 2020

Esta carta es para los trabajadores de Afanias.

Esta carta es para informar sobre las medidas para prevenir y controlar el coronavirus.

El Coronavirus no es algo grave, pero es importante controlarlo.

Afanias ha hecho un protocolo para que todos sepamos qué hacer.

Todos tenemos que leer el protocolo.

Si no entiendes algo del protocolo puedes preguntar a algún responsable de tu centro.

Las principales medidas son:

1-Todos los trabajadores tienen que ser muy cuidadosos con su higiene.

En todos los centros hay instrucciones sobre cómo tener cuidado o como lavarnos las manos.

Sigue las instrucciones de higiene y limpieza que te den en tu centro.

2-No ir al centro de trabajo si tienes síntomas relacionados con el coronavirus.

Si tienes fiebre, tos seca y te falta el aire no vayas al trabajo.

3-Si aparecen estos síntomas cuando estés en el trabajo tendrás que estar aislado.

Estar aislado no es algo malo, es solo para evitar contagiar a otras personas.

Nos darán toda la información que necesitemos.

Un trabajador con síntomas de coronavirus irá al centro de salud para que le digan si tiene coronavirus o no.

Después de ir al médico estará en casa el tiempo que le diga el médico.

Si tienes más dudas puedes preguntar a los responsables de tu centro.

También puede mirar la página web del Ministerio de Sanidad y Consumo.

En este enlace puede ver la información necesaria:

<https://www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCov-China/ciudadania.htm>

Desde Afanias esperamos que comprendáis estas medidas.



Estas medidas son para evitar que se contagie el virus.

Esta carta está firmada por el Servicio de Prevención y Salud Laboral de Afanias

Equipo de Seguimiento del Coronavirus en AFANIAS.

Teléfono de contacto: 687 820 514

Correo electrónico de contacto: prevencionysalud@afanias.org